

C.E.I.P. Intelhorce

Málaga

Sevilla, 9 de mayo de 2017

Querido Director/a:

El motivo de esta carta no es otro que el de agradecer la valiosa participación de vuestro centro en "Expoeducación pública 2017" celebrada el pasado viernes en el Palmeral de la Sorpresa de Málaga.

Vuestra presencia no sólo sirvió para poner en valor el sistema educativo andaluz sino que permitió el acercamiento de toda la sociedad malagueña a la magnífica, complicada y gratificante labor que se realiza en las aulas y, también, fuera de ellas a favor del éxito, la innovación y la inclusión educativa. Aspecto que ha permitido que hoy los malagueños y malagueñas conozcan y valoren mejor la educación pública que se ofrece en nuestra comunidad autónoma.

Además, fue maravilloso ver disfrutar a toda la comunidad educativa (administración, docentes, alumnos, familias...) trabajando con tanta alegría para sacar adelante un proyecto donde la cooperación y la educación en valores tenía un papel determinante.

Sin duda, los buenos resultados de este evento son consecuencia de vuestro entusiasmo e interés y, por ello, esperamos contar con vosotros en las próximas ediciones de esta feria que esperamos exportar a otras provincias después de comprobar su magnífica acogida.

Gracias, por tanto, de todo corazón. Sin vosotros nada de esto hubiera sido posible.

Un abrazo,



Adelaida de la Calle Martín